

Angeschlagen in die entscheidende Phase

06.03.2015 12:00 von Johannes Oswald

Einen Monat nach der knappen Niederlage gegen die L.E. Volleys (20:25, 29:31, 25:18, 25:22, 14:16) steigen die Grafinger Bären wieder in den Ligaring. Mit dem GSVE Delitzsch wartet ein extrem harter Gegner auf die Grafinger. Die Delitzscher gehören sein Jahren zu den Topteams der Liga und sind in dieser Saison heißer Anwärter auf den Titel. Derzeit liegen sie mit einem Spiel weniger auf Rang 3, können aber mit einem Sieg die Spitze übernehmen. Sie werden gegen die jungen Wilden aus Grafing alles geben. Die Grafinger sind angeschlagen, die Grippe hat pünktlich zum Wiederauftakt zugeschlagen und der Coach Adrian Zoppelt ist aus privaten Gründen verhindert. Trotzdem fährt man mit offenem Visier nach Sachsen. Im Hinspiel konnte man Delitzsch ärgern, diesmal will man mehr. "Wir haben ein schweres Restprogramm, doch in der Liga kann jeder jeden schlagen, also werden wir fighten und Vollgas gehen.", freut sich Manager Johannes Oswald auf die heiße Phase. Den Coachpart wird Konstantin Schmid übernehmen, als ältester Spieler nimmt er gerne Verantwortung auf sich. Das Team hält und hilft zusammen und gemeinsam will man Punkte aus Delitzsch mitnehmen.

